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

 Les noms qui terminent par le son [aj] s’écrivent
toujours avec « ail » ou « aille » à la fin.  Vrai ou
faux ?

 Un nom masculin qui termine  par le son [aj], s’écrit
toujours avec « ail » à la fin. Vrai ou faux ?

 Un nom féminin qui termine  par le son [aj], s’écrit
toujours avec « ail » à la fin. Vrai ou faux ?

 On écrit « ferrail » avec « ail » à la fin.  Vrai ou faux ?

 On écrit « corail » avec « ail » à la fin. Vrai ou faux ?
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 Est-ce vrai ou faux ? 
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Entoure les mots correctement orthographiés. 

 bétail / bétaille.

 vitrail / vitraille.

 écail / écaille.

 muraille / murail.

 paille / pail.

 cail / caille.

 broussaille / broussail.

 épouvantaille / épouvantail.

 coraille / corail.
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